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NOTA DE PRENSA 

Podemos-Equo Xixón pide coherencia en los usos y gestión de las 

instalaciones del Soccer World: “Hay que escuchar al barrio” 

Rufino Fernández: “Es necesario un plan para que la instalación complemente 

realmente los servicios de la zona atendiendo a las necesidades de los vecinos y 

vecinas” 

Podemos-Equo Xixón insistirá este jueves en la comisión de Derechos y Servicios                       

Sociales en la necesidad de un plan de futuro para las instalaciones deportivas del                           

Soccer World de Nuevo Gijón, abandonadas desde septiembre de 2019. Un nuevo                       

incendio ocurrido este fin de semana, que se une a los constantes actos vandálicos                           

en los terrenos de la instalación, demuestra la necesidad no solo de una mayor                           

seguridad, que ya se ha exigido en numerosas ocasiones, sino también poner en                         

marcha la actuaciones para recuperar el Soccer World para los vecinos y                       

vecinas y hacerlo con coherencia, planificación y escuchando al barrio y la zona                         

que lo utilizará. 

“La eficiencia de los recursos es un pilar de la gestión municipal. El plan para el                               

Soccer World tiene que ser coherente y complementar y mejorar realmente las                       

actividades e instalaciones deportivas de la zona atendiendo a las necesidades                     

de los vecinos y vecinas, no solo ceder la gestión para quitarse de encima un                             

problema”, explicó esta mañana el concejal de la coalición Rufino Fernández.  

Por eso, preguntará en la comisión si el Ayuntamiento ha elaborado un plan de                           

usos y gestión que tenga en cuenta los servicios deportivos que ya hay en la zona                               

-el CMI Gijón Sur-Pumarín y el polideportivo de Perchera-La Braña- y la demanda                         

de actividades. “Nos preguntamos si los pliegos incluirán algún servicio que                     

todavía no haya en la zona para que, quienes vivan en sus cercanías tengan                           

nuevas ofertas deportivas, así como complementar a otras necesarias en Xixón y                       

si se cuenta con el transporte público necesario para llegar hasta él. Pero para eso                             

hay que escucharles”, comentó el edil. 

Asimismo, volverá a solicitar medidas de seguridad para evitar un mayor                     

deterioro de la instalación mientras se pone en marcha, además de preguntar                       

por los plazos que se marca el equipo de gobierno para la licitación de la gestión.  

 

 


